



地域安全ニュース

平成24年5月号

みんなでつくろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

ゴールデンウィーク中などの防犯対策は万全ですか！！

被害に遭わないために、外出に伴い、

家を留守にすれば **「空き巣ねらい」**

徒歩、自転車で出かければ **「ひったくり」**

車で出かければ **「車上ねらい」**

の被害に遭う機会が多くなります。

一人一人が自らの防犯対策で、犯罪被害に遭う機会を少なくしてください。

ゴールデンウィーク中などは、**住宅をねらった空き巣**の発生が危惧されます。



防犯対策

◆ 家周り・見通し

- 植栽や塀を低くする。
- 塀やベランダを格子にする。
※ 周りから見えるよう、泥棒が侵入しにくくする。
- 家の周りに足場になるような物を置かない。

◆ 施錠・鍵

- 短時間の外出でも必ず鍵をかける。 ○ 外出時の置き鍵はしない。
- 出入り口、窓には2つ以上の鍵をつける。

◆ 窓の強化

- 防犯ガラスに交換する。 ○ 防犯フィルムを貼り付ける。
- 防犯センサーを取り付ける。 ○ 面格子を取り付ける。

◆ ご近所でのあいさつ・声かけ

- 普段からあいさつを心がける。 ○ 見かけない人がいたら声をかける。
- 外出するときは近所にひと声をかける。



振り込め詐欺の被害が拡大しています！！



奈良県下では、本年は、これまでに(4月24日迄)
振り込め詐欺の被害が、
18件(被害総額約5,600万円)

と拡大しています。この種犯罪は、子どもを思う親心を利用した絶対に許せない犯罪です。皆様、高齢者の方に注意喚起をお願いします。

奈良県下での4月中の発生状況です。これらの手口は振り込め詐欺です。

◆ 息子を騙る「振り込め詐欺」予兆電話事案が連続発生（本年60件）



・ 4月7日と9日、奈良市、生駒市、天理市、桜井市で「振り込め詐欺」の予兆電話と思われる事案が相次いで発生。

県立奈良高校の卒業生の自宅ばかりを狙ったもので、息子を騙る男から「携帯電話の番号が変わった」などという内容の電話があったもので、いずれも実の息子に確認するなどして不審電話であることが分かり実害はありませんでした。

・ 4月23日から24日にかけて、息子を名乗る男から、不審電話が奈良市内、生駒市内、高取町内の複数のお宅に入っています。東大寺学園高校、県立北大和高校（現・奈良北）、県立二階堂高校の卒業生の実家で、卒業名簿を悪用していると思われます。

◆ 息子を騙る「振り込め詐欺」が連続発生

・ 4月9日と10日、川西町内と斑鳩町内で「振り込め詐欺」事案が相次いで発生。息子を騙る男から被害者宅に電話があり「携帯電話をなくし、電話番号が変わったので控えて」「女性を妊娠させ示談金が必要なので振り込んで欲しい」「相手の主人に電話をかけて」などと言って、相手が指定する銀行口座に現金を振り込ませるという手口で、川西町内の女性（64歳）が397万円、斑鳩町内の男性（71歳）が197万円を振り込み騙し取られました。

・ 4月9日から12日までの間に、斑鳩町内の男性（76歳）宅に、息子を騙る男から「女性を妊娠させ示談金が必要なので振り込んで欲しい。相手の夫に電話をして欲しい」などという内容の電話があり、被害者が相手方に電話をかけたところ、相手の男から指定の銀行口座に現金400万円を振り込むよう指示され、被害者は、男が指定した口座に400万円を振り込み騙し取られました。さらに、この被害者の男性は、息子が先輩から借りた借金の返済名目でも、370万円を指定された口座に振り込み騙し取られました。

・ 4月11日から12日の間に、奈良市内の男性（72歳）宅に、息子を騙る男から「電話番号が変わった。女性を妊娠させ示談金が必要なので振り込んで欲しい」などという電話があり、その後、さらに、妊娠させた女性の夫を名乗る男から「197万円を振り込んで欲しい」という内容の電話が入ったことから、被害者の男性は、ATM機を使って、指定された銀行口座に197万円を振り込み騙し取られました。

・ 4月9日から13日の間に、奈良市内の男性(76歳)が、息子を騙る男から「電話番号が変わった。女性を妊娠させ示談金が必要」などという電話を受け、その後、妊娠させた女性の夫を名乗る男や息子の大学の先輩を名乗る男、ヤミ金融業者を名乗る男から、次々と息子に関係する示談金や借金返済を要求する電話を受け、現金計1,300万円をそれぞれの相手が指定する金融機関の口座に振り込み騙し取られました。

・ 4月13日、桜井市内の男性（73歳）宅に、息子を騙る男から、同様の電話があり、195万円を振り込み騙し取られました。

香芝市生活安全推進協議会